



9 Pièces

350 m²

Réf. 5734896

1 990 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Imaginez-vous plongé au cœur d'un tableau de Van Gogh, entouré par un calme absolu, lorsque vous franchissez les portes de cette magnifique villa lumineuse d'environ 300 m2, nichée au milieu d'une vaste oliveraie. Perchée en position dominante, elle offre une vue panoramique à 360 degrés sur la verdure, sans aucun vis-à-vis. Au rez-de-chaussée, un élégant escalier vous conduit vers une entrée avec placard, une spacieuse salle à manger avec cuisine ouverte, un coin télévision et un lumineux séjour qui s'ouvre sur une grande terrasse. Vous y trouverez également trois chambres généreuses, chacune ...

Imagine yourself immersed in the heart of a Van Gogh painting, surrounded by absolute peace and quiet, when you walk through the doors of this magnificent, light-filled villa of around 300 m2, nestling in the middle of a vast olive grove. Perched in a dominant position, it offers a 360-degree panoramic view over the greenery. On the ground floor, an elegant staircase leads to an entrance hall with cupboard, a spacious dining room with open-plan kitchen, a television area and a bright living room that opens onto a large terrace. There are also three generous bedrooms, each with its own dressing ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

